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平成３０年度 第１回大和市スポーツ推進審議会 会議録 

会議名 平成３０年度 第１回大和市スポーツ推進審議会 

開催日時 平成３０年５月３１日（木）午後３時～午後４時３０分 

開催場所 大和スポーツセンター体育会館 第３会議室 

出
席
状
況 

委員 
９人（荻窪会長、姉﨑副会長、池上委員、古市委員、藤倉委員、熊野委員、

荘委員、菅沼委員、金田委員） 

事務局（担当課） ５人（スポーツ課長、他担当４名） 

傍聴人 ０人 

担当課 
文化スポーツ部スポーツ課地域スポーツ・女子サッカー支援担当 

内線（５７６３） 

公開・非公開の状況 ■ 公開  □非公開  □一部非公開 

１．会議次第 

(１) あいさつ 

(２) 新委員紹介 

(３) 議題 

  ①スポーツ推進計画について 

(４) その他 

 

２．審議又は検討経過及び結果 主な内容は次のとおり 

【議題①スポーツ推進計画について、事務局より説明】 

○事務局 

成果指標について、当初及び中間評価でのアンケート調査はスポーツイベントや関連施設を中心と

して行いましたが、市内の実態をより正確に把握するために、昨年度実施した調査では、16 歳以

上の市民を中心に無作為抽出による郵便でのアンケート調査を実施しました。 

 ●委員 

国のスポーツ基本計画を参酌して本市のスポーツ推進計画を改定するとのことですが、県の計画に

ついてはどのように考えているのか。 

○事務局 

 現行の本市の計画は「する」「みる」「ささえる」スポーツを基本的な構成としています。これは国

の計画を参酌しているものでありますが、次期計画では 2020オリンピック・パラリンピックや 2019

年のラグビーワールドカップなど、県と歩調を合わせ取り組む課題も多いことから、次期スポーツ

推進計画においては国だけでなく、県の計画も踏まえ、策定してまいります。 

 ●委員 

次期計画に盛り込む「つながる」スポーツとはどのようなものか。 

○事務局 

子どもから高齢者までのスポーツのつながり、スポーツと健康とのつながりなどが考えられます

が、詳細については次回会議で提示させていただきます。 

●委員 

次回会議では事務局から具体的な内容案が提示されるとのことなので、次回はそれを踏まえて議論

したいと考える。 

 

（４）その他        

●委員 

 日大アメリカンフットボール部での部員が指示により反則行為をおこなったのではないかという

ニュースが注目を集めているが、不遇の状況によりスポーツを辞めざるを得なかった人もスポーツ

に復帰できる環境があるとよいと思う。 
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●委員 

環境づくりが重要だと感じている。まだ市内には指導資格を持った人が少ないという課題があり、

今後も人材育成が大事であると考える。 

審議終了。 

以上 

 


